

TEMPLO MAYOR



F. BARTOLOMÉ

 EL GOBERNADOR de Tabasco, **Andrés Granier**, salió ayer enfurecido de la torre de Pemex luego de la pasarela para definir dónde se construirá la nueva refinería.

RESULTA que cuando llegó su turno de exposición nomás no se pudo ver su presentación en la pantalla y los técnicos de Pemex le dijeron que era porque su computadora no funcionaba.

SU EQUIPO intentó entonces con cuatro computadoras distintas que traían y nada. Luego le prestaron otras máquinas de Pemex y tampoco.

ASÍ QUE al priista no le quedó de otra más que arrancarse de su ronco pecho, pero justo cuando empezaba a hablar apareció un solitario manifestante que, cartulina en mano, se puso a protestar contra el proyecto.

CUANDO el tabasqueño terminó de hablar y ya se incorporaba a su asiento alguien le dijo que la falla técnica no tenía nada que ver con las computadoras sino que se debió a que algún imprudente desconectó el cable que alimentaba el proyector.

ASÍ ES QUE Granier salió convencido de que hubo mano negra y que alguien no quiere que Tabasco sea sede de la refinería.

¿HABRÁ sido mala suerte o mala onda?

 DE A SEIS se van a quedar algunos de los jefes de Estado del G-20 cuando lleguen a Londres para su cumbre la próxima semana.

Y ES QUE todo el camino que conduce hasta la entrada principal del Palacio de Buckingham, conocido como The Mall, está adornado con banderas del Reino Unido y de México con motivo de la visita del presidente Felipe Calderón.

MENUDA distinción la que tendrá el mandatario mexicano puesto que la Casa Real británica sólo acepta un máximo de dos visitas de Estado al año.

Y, EN ESTE 2009, la del presidente mexicano será la "one and only".



QUIEN está aprovechando las vacaciones forzadas que tienen los candidatos a diputados, que deben esperar hasta mayo para iniciar campaña, es el panista **César Nava**.

HOY REMATARÁ su participación en el **Next Generation Leadership Forum** en Medellín, Colombia.

EL FORO reúne a 20 de los más innovadores jóvenes líderes de América Latina para compartir y crear políticas públicas en aspectos ambientales y económicos.

Y UNO de ellos es Nava, quien comparte experiencias con personajes como el ex presidente de Estados Unidos **Bill Clinton**; el presidente de Intel, **Craig Barrett**, y el presidente de Colombia, **Álvaro Uribe**.

A VER QUÉ ideas frescas se trae el panista para su campaña.



EN EL PARTIDO de futbol de hoy en el Estadio Azteca, entre **México** y **Costa Rica**, el presidente **Felipe Calderón** va a estar metido en un brete diplomático.

SI MÉXICO pierde: va a estar muuuy incómodo.

SI MÉXICO gana: también va a estar incómodo, pero con el presidente de Costa Rica, **Óscar Arias**, quien lo acompañará en el palco.

O SEA QUE lo más conveniente para la relación bilateral sería un salomónico empate.

PERO ÉSA no será la única preocupación de Calderón.

CON ESO de que su homólogo calentó el ambiente diciendo que los ticos ganarán 2 a 1, a ver si no es recibido con música de viento por la afición tricolor...

Y A QUIEN le va a tocar explicarle a Arias lo que significan esas conocidas cinco notas musicales será el presidente mexicano.

